12 de agosto Carta de la directora

Estimadas familias de BMS:

Como seguimiento a nuestra votación reciente de la reunión del comité escolar, me comunico con información adicional y una solicitud de ayuda.

A medida que abramos en el otoño de 2020, los grados 5 y 6 estarán en un modelo híbrido. Esto significa que cada grado se dividirá en dos cohortes. Estas cohortes estarán cara a cara con los maestros dos veces por semana de 8:45 a 1:00.

Los grados 7 y 8 deben comenzar el año escolar en un entorno remoto que puede cambiar según los datos relacionados con Covid19. Todos los estudiantes son elegibles para la Academia de aprendizaje remoto y pueden inscribirse para el aprendizaje remoto durante todo el año escolar.

Adjunto encontrará una encuesta que describe nuestra necesidad de recibir una decisión suya en términos de cómo su hijo comenzará el año escolar. Esto debe completarse a más tardar el martes 18 de agosto. También encontrará un folleto que explica la Academia de aprendizaje remoto junto con un folleto de Preguntas frecuentes (FAQ) para ayudarlo a responder sus preguntas.

(Nota: Más detalles sobre la encuesta y también el texto del volante y las preguntas frecuentes mencionadas anteriormente se encuentran a continuación en este documento).

Sabemos que este es un momento desafiante para muchos. Le recomendamos que se comunique con sus preguntas. La falta de información suele causar estrés y ansiedad adicionales e innecesarios. Nos esforzamos por ser claros, coherentes y empáticos con las necesidades individuales con nuestra comunicación.

Espero poder construir relaciones sólidas con las familias y espero trabajar con usted para brindar el mejor entorno de aprendizaje posible para su hijo. Ahora más que nunca necesitamos trabajar juntos para resolver problemas y ser modelos positivos para nuestra comunidad.

Atentamente, Lisa Oliver BMS Directora

BMS 2020-2021año escolar Encuesta de decisión del modelo de aprendizaje del

A medida que planificamos y nos preparamos para el próximo año, el distrito solicita que nos notifique la decisión de su familia de inscribir a su hijo en nuestra Academia de aprendizaje remoto para los grados 5 -8, el modelo híbrido para los grados 5 y 6 o el modelo remoto para los grados 7 y 8 a **más tardar el 18 de agosto de 2020** mediante el envío de un formulario en línea.

<u>Haga clic aquí para acceder al formulario</u>, que está disponible en línea del 12 de agosto al 18 de agosto de 2020.

Tenga en cuenta que se seguirán las pautas de seguridad del Departamento de Educación Primaria y Secundaria (DESE) para todas las personas en el edificio, incluido el uso obligatorio de máscaras. Además, los estudiantes que no están inscritos en la Academia de aprendizaje remoto pueden moverse entre modelos híbridos y remotos durante el año escolar. Consulte la información a continuación para obtener más información sobre la Academia de aprendizaje remoto.

Para notificar al distrito de su elección, debe completar el formulario en línea para CADA uno de sus hijos en la escuela intermedia. Es vital que sepamos cómo su estudiante participará en la escuela este otoño. El formulario solicita su dirección de correo electrónico, el grado de su hijo y el nombre y apellido legal (de la familia), si su hijo está en un IEP o plan 504, y su elección del modelo de aprendizaje en el que participará su hijo al comienzo de la escuela en septiembre. 16, 2020

- Modelo híbrido de grado 5/6 (puede cambiar a modelo remoto más adelante en el año)
- Modelo remoto de grado 7/8 (puede cambiar a modelo híbrido más adelante en el año)
- Academia de aprendizaje remoto: esta es una opción de aprendizaje remoto de un año que se enseña por el personal de BMSfunciona

Cómola Academia Remota de Grado 5-8 La

- formación de relaciones entre estudiantes y maestros será una base clave para este modelo
- La Academia será una extensión de BMS y reflejará el plan de estudios que se ofrece a otros estudiantes de BMSestudiantes
- Losde BMS pueden optar por aprender 100% de forma remota durante todo el año.Los
- estudiantes recibirán clases de maestros de BMS con lecciones sincrónicas y asincrónicas.Los

- estudiantes pueden acceder a una plataforma en línea respaldada por el Departamento de Educación Primaria y Secundaria que proporcionará cursos complementarios y intervenciones si es necesario.
- Los estudiantes serán calificados por su trabajo y se espera una asistencia y participación regulares y serán monitoreados.

Preguntas frecuentes

BMS Grados 5-8 Academia de aprendizaje remoto

¿Cuál es la diferencia entre el aprendizaje remoto y la Academia de aprendizaje remoto?

La academia de aprendizaje remoto ofrece a las familias la oportunidad de permanecer alejadas durante el año, independientemente de otros cambios en BMS.

Los estudiantes pueden optar por ser retirados de la academia al final de un trimestre.

¿A quién tendrá mi hijo como maestro (s) si está inscrito en la Academia?

Los maestros de BMS serán asignados a la Academia de aprendizaje remoto. Estamos en el proceso de identificar quién puede basarse en los números de inscripción.

¿En qué se diferenciará el plan de estudios de los estudiantes que no están inscritos en la Academia?

El plan de estudios que se imparte tanto en entornos remotos como presenciales se reflejará entre sí.

Una oportunidad adicional disponible en la Academia es el acceso a un sistema de gestión del aprendizaje en línea que puede proporcionar a los estudiantes intervención y / o aceleración en función de los datos recopilados de las evaluaciones.

Si mi hijo está en un IEP o 504, ¿tendrá acceso a adaptaciones y / o servicios de educación especial?

Sí, los estudiantes inscritos en la Academia aún son elegibles para los servicios educativos descritos en su IEP o 504. Las lecciones serán tanto sincrónicas como asincrónicas.

BMS Grados 5-6 Modelo híbrido

¿Cómo funciona el modelo híbrido en los grados 5 y 6?

Los estudiantes se organizarán en dos cohortes. Actualmente estamos organizando y analizando los datos de inscripción para descifrar cómo distribuir equitativamente a los estudiantes.

También estamos teniendo en cuenta a los hermanos para que las familias sigan el mismo horario.

Se requiere que los estudiantes usen máscaras. ¿Estará bien alguna máscara?

Se requerirá que los estudiantes usen máscaras que cubran su nariz y boca. La máscara debe parecerse a una máscara quirúrgica. No se permiten pañuelos ni bufandas.

¿Habrá exámenes diarios de problemas de salud y preguntas?

Se les pedirá a los padres que usen una lista de verificación diaria en el hogar para determinar si su hijo está autorizado para asistir a la escuela. NO se realizarán controles de temperatura en la entrada diaria del edificio.

Si mi hijo es enviado a casa a cuarentena por un tiempo prolongado debido a una enfermedad, ¿podrá acceder al aprendizaje de forma remota?

Cuando los estudiantes deben quedarse en casa para la cuarentena o el aislamiento, la enseñanza y el aprendizaje no deben detenerse. Es deber de la escuela proporcionar aprendizaje remoto a los estudiantes que no pueden estar en la escuela por un período de tiempo prolongado.

¿Pueden los padres tener una copia del informe HVAC (Calefacción, Ventilación y Aire Acondicionado)?

¡SI! El informe está publicado en el sitio web de las Escuelas Públicas de Beverly: www.beverlyschools.org

Escuela Intermedia Beverly 2020-2021

Si estamos considerando la educación en el hogar como una opción este año, ¿qué debemos enviar al distrito?

Las familias que estén considerando la educación en el hogar para sus hijos deben presentar una solicitud formal para su aprobación a Donna Bergeron en la oficina del Superintendente. La solicitud de Beverly para la educación en el hogar se puede encontrar en el sitio web del distrito.

Preguntas?

Si tiene más preguntas, no dude en comunicarse con nosotros.

Continuaremos actualizando este formulario a medida que encontremos nuevas preguntas.

Envíe sus preguntas a Lisa Oliver, directora de BMS a loliver@beverlyschools.org